



euro engineering AG weiter Hauptsponsor von Rennfahrer Steve Kirsch

euro engineering AG weiter Hauptsponsor von Rennfahrer Steve Kirsch - Zusammenarbeit geht in die vierte Saison - "Schnellster Markenbotschafter" des Engineering-Dienstleisters startet im Renn-MINI bei der DTC/ADAC PROCAR - Sales Director Marcus Seeberger: "Fachliche Nähe zum Motorsport und große Begeisterung im Team" - Auf der Rennstrecke stellt der MINI regelmäßig unter Beweis, dass schnelle Fahrzeuge nicht unbedingt groß sein müssen. Ab April 2014 gehen die beliebten Kultautos bei der Deutschen Tourenwagen Challenge des DMSB - ADAC PROCAR, kurz DTC/ADAC PROCAR, an den Start. Zu den Anwärtern auf einen der Top-Plätze zählt dabei auch der erfahrene Profi Steve Kirsch - und erreichen möchte er dieses Ziel nicht zuletzt dank der Unterstützung durch seinen Hauptsponsor: Die euro engineering AG, die zu den größten Engineering-Dienstleistern in Deutschland zählt, und das Team von Steve Kirsch gehen bereits in die vierte gemeinsame Saison. In diesem Jahr starten der Rennprofi und seine Kontrahenten erstmals in der neuen Division M(ini) unter dem Dach der renommierten DTC/ADAC PROCAR, die MINI Trophy wird damit abgelöst. Die Freude über die weitere Zusammenarbeit ist auf beiden Seiten groß. "Als Engineering-Dienstleister haben wir naturgemäß eine große fachliche Nähe zum Automobilbereich", so Marcus Seeberger, Sales Director bei der euro engineering AG. "Doch seit wir Steve Kirsch als Hauptsponsor unterstützen, ist die Rennsportbegeisterung im Team noch einmal spürbar gestiegen. Viele Kolleginnen und Kollegen werden auch in diesem Jahr wieder Rennen vor Ort verfolgen und 'unseren' Fahrer anfeuern." "Die Verbindung zur euro engineering AG ist über die Jahre immer enger und vertrauensvoller geworden", sagt auch Steve Kirsch, der im vergangenen Jahr bei der MINI Trophy Platz drei in der Gesamtwertung erzielte. "Das Unternehmen setzt bei seinen Projekten auf technische Perfektion, und genau darauf kommt es auch im Motorsport an. Nicht zuletzt aus diesem Grund passen wir sehr gut zusammen." Mit seinem Renn-MINI wird Steve Kirsch in den kommenden Monaten nicht nur auf der Strecke begeistern, sondern auch am Messestand der euro engineering AG: Der 34-Jährige begleitet zahlreiche Veranstaltungen in ganz Deutschland und präsentiert seinen Wagen. Daneben sind im Rahmen der Rennwochenenden auch Treffen mit Teams aus verschiedenen Niederlassungen geplant. "Auch 2014 wird für uns wieder ein spannendes Motorsportjahr - auf und neben der Strecke", fasst Marcus Seeberger zusammen. Weitere Informationen zur euro engineering erhalten Sie unter www.ee-ag.com Über die euro engineering AG Die euro engineering AG gehört zu den Top Ten der Engineering-Dienstleister in Deutschland. Von der Forschung bis zur vollständigen Projektabwicklung deckt das Unternehmen das gesamte Leistungsspektrum des Engineering ab. Kernbranchen sind Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen und Medizintechnik. Spezialwissen bündelt die euro engineering AG in den Fachbereichen Automation Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Das 1994 gegründete Unternehmen beschäftigt derzeit mehr als 2.100 Mitarbeiter in über 41 Niederlassungen bundesweit. 2013 erhielt die euro engineering AG zum sechsten Mal in Folge das Gütesiegel "Top Arbeitgeber für Ingenieure" des Corporate Research Foundation (CRF) Institute. Das Unternehmen bietet Nachwuchskräften zudem ein einzigartiges Einstiegsprogramm in die Branche, den "euro engineering CAMPUS". Seit Oktober 2012 ist die Marke "euro engineering" mit 13 Standorten und rund 800 Mitarbeitern in Frankreich präsent. Seit November 2012 firmieren außerdem drei Standorte mit insgesamt 50 Mitarbeitern in Italien unter "euro engineering". Weitere europäische Länder sollen folgen. Als persönliche Ansprechpartner stehen Ihnen zur Verfügung: euro engineering AG - Marcus Seeberger - Sales Director - Äußere Sulzbacher Straße 16 - 90489 Nürnberg - Telefon: 0911 - 96 59 5-510 - E-Mail: marcus.seeberger@ee-ag.com euro engineering AG - Andreas Lehmann - Leiter Public Relations - Niederkasseler Lohweg 18 - 40547 Düsseldorf - Telefon: 0211 - 53 06 53-759 - E-Mail: andreas.lehmann@ee-ag.com

Pressekontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

marcus.seeberger@ee-ag.com

Firmenkontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

marcus.seeberger@ee-ag.com

Über die euro engineering AG Die euro engineering AG ist einer der führenden Engineering-Dienstleister Deutschlands. Ausgehend von der Produktentwicklung bietet das Unternehmen Dienstleistungen, die sich am typischen Prozessverlauf des Engineering orientieren - von der Konzeption über Entwicklung, Konstruktion, Berechnung und Versuch bis hin zum Projektmanagement und zur Dokumentation. Branchenschwerpunkte sind unter anderem Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen sowie Medizintechnik. Spezialisiertes Know-how bündelt das Unternehmen in den überregionalen Fachbereichen Aerospace, Automation & Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Derzeit beschäftigt die euro engineering AG, zu der auch die euro engineering AEROSPACE GMBH gehört, rund 2.100 Mitarbeiter in über 40 Niederlassungen bundesweit.